

LLUITA OBRERA



n° 19

comissió obrera nacional de catalunya

MAYO - 1975

COMUNICADO CONJUNTO

C.G.T. - CC. OO.

Encuentro en España entre la Confédération Générale du Travail (CGT) y las Comisiones Obreras de España (CC.OO.)

Invitada por las Comisiones Obreras de España, una delegación oficial de la CGT de Francia, encabezada por André Allamy, secretario confederal, ha permanecido en España del 9 al 11 de mayo de 1975, y se ha entrevistado con la Coordinadora General de España de las Comisiones Obreras.

La delegación de la CGT y la Coordinadora General de CC.OO. han mantenido una serie de importantes conversaciones, han intercambiado informaciones y examinado sus respectivas perspectivas sobre la situación de la clase obrera y las luchas de los trabajadores por sus reivindicaciones económicas, sociales y políticas, en el espíritu de la Declaración conjunta firmada en París en noviembre de 1974.

★ ★ ★

Los representantes de las diversas zonas presentes en la Coordinadora General informaron detalladamente sobre las luchas de los trabajadores y de los pueblos de España contra las consecuencias de la crisis económica; contra el paro, los expedientes de crisis y los despidos; contra la carestía de la vida y por un aumento general de salarios; por las mejoras en las condiciones de trabajo y de vida.

Los miembros de la Coordinadora General expusieron la importante batalla que se despliega en la actualidad en las empresas en torno a la preparación de las "elecciones sindicales" a efectuar en los sindicatos oficiales. Se expuso con toda claridad la trascendencia de estas elecciones en base a una preparación unitaria, de masas, con vistas a la elección de los mejores representantes de los trabajadores, a la destrucción de la "Organización Sindical" dependiente del gobierno fascista y a la creación de mejores condiciones para avanzar hacia un sindicato democrático, de clase, único e independiente.

Los representantes de las Comisiones Obreras expusieron el alcance y las dificultades del movimiento obrero en el terreno de la organización y la coordinación. Se hizo especial hincapié en la represión patronal y del Gobierno, que aprovechan toda ocasión para intentar aplastar el movimiento reivindicativo de los trabajadores, política represiva puesta una vez más de manifiesto en la declaración del "estado de excepción" en dos provincias del País Vasco y en el proceso de los 23 dirigentes obreros de El Ferrol. Se puso también el acento en el avance del movimiento por la amnistía sindical y política, cuyo exponente más destacado ha sido la victoria conseguida en la revisión ante el Tribunal Supremo del "Sumario 1001", triunfo debido también a la importante solidaridad internacional y que debe traslucirse en la puesta en libertad de los seis compañeros que aún permanecen encarcelados, así como la de todos los restantes trabajadores actualmente encarcelados.

La Coordinadora General expuso los importantes avances registrados en la unidad de los más amplios sectores sociales en favor de la democracia y las libertades en España. Unidad que se cristaliza en los acuerdos políticos que han llevado a la Junta Democrática de España, en la que la clase obrera se encuentra representada y cuya existencia y programa (así como la de otros organismos unitarios como la Asamblea de Catalunya) apoyan a las Comisiones Obreras en la medida de que le sirven de aliento para reforzar la lucha por las reivindicaciones propias a los trabajadores, con la convicción de que es la clase obrera quien ha creado y crea las condiciones necesarias para imponer la ruptura política y la liquidación del régimen.

★ ★ ★

La delegación de la CGT informó a la Coordinadora General de las CC.OO. de la situación existente en Francia donde un gobierno cada vez más autoritario y la patronal intentan imponer al país una política reaccionaria y anti-social, destinada a hacer soportar a los trabajadores y a la población en general las consecuencias de una política de la cual no son en absoluto responsables.

A pesar de una gran campaña orientada hacia la colaboración de clases, los trabajadores impulsados por las iniciativas de la CGT, llevan a cabo amplias acciones de masas unitarias, en las que participan también los trabajadores inmigrados, por la defensa de sus reivindicaciones y contra el paro. Gracias a ellas han arrancado a la patronal y al poder una serie importantes concesiones. Por su parte, la CGT se esfuerza en agrupar a los trabajadores en torno al Programa Común de los partidos políticos de la izquierda, cuyo triunfo y realización abriría la puerta a cambios decisivos, que son la aspiración de un número cada vez superior de trabajadores.



Las Comisiones Obreras de España y la CGT consideran de la máxima importancia la denuncia de las actividades de las empresas multinacionales, que usan y abusan de sus poderes para extender su influencia a costa de los trabajadores de cada país. Ambas manifiestan su interés en apoyar al máximo la coordinación de las luchas en el seno de estas empresas, multiplicando los encuentros con vistas a la elaboración de plataformas comunes que sean apoyadas por los trabajadores concernidos en cada uno de los países.

Las CC.OO. y la CGT consideran como un hecho positivo todos los pasos dados últimamente en favor de la unidad del movimiento sindical europeo, al cual desean contribuir conservando su personalidad e identidad propias, en un plano de igualdad con las restantes organizaciones sindicales nacionales de Europa.

Las CC.OO. de España y la CGT de Francia denuncian la próxima visita a España del presidente de los Estados Unidos como una tentativa del imperialismo de aportar un último apoyo al moribundo régimen franquista.

Las CC.OO. de España y la CGT de Francia renuevan su solidaridad a los pueblos portugués y griego por la liquidación de sus regímenes fascistas. Y se felicitan por los avances registrados por las fuerzas populares y nacionales de Portugal, de cara al establecimiento de un régimen progresista y democrático que permita a los trabajadores desempeñar plenamente el papel que les corresponde en la vida política, económica y social del país.

La CGT y las Comisiones Obreras expresan su solidaridad y entusiasmo a los trabajadores y el pueblo del Vietnam por su gran victoria anti-imperialista al liberar por completo el Vietnam del Sur. Se felicitan también por el éxito de los pueblos de Vietnam, de Camboya y de Laos que permiten la realización de la paz, la independencia nacional para los pueblos de esta región.

La CGT de Francia ha renovado a las Comisiones Obreras su compromiso de desarrollar aún más la solidaridad con la lucha anti-fascista, por las libertades y la democracia de los trabajadores y los pueblos de España. Ha invitado a la Coordinadora General a enviar una representación a su próximo 39º Congreso Confederado en el mes de junio de 1975.

La CGT de Francia y las Comisiones Obreras de España consideran su encuentro en España como una importante manifestación de la solidaridad internacional de los trabajadores en su lucha por las reivindicaciones, la libertad, la democracia y la paz.

Madrid, 11 de mayo de 1975.

